

air par M. l'abbé Joseph Rouleau, curé de Saint-Victor de Tring; la température était délicieuse; la nature tout entière semblait vouloir prendre part à cette belle solennité. Un autel avait été préparé sur une vaste estrade; les Sœurs du Bon-Pasteur, dont les goûts artistiques sont bien connus, en avaient fait l'ornementation qui était vraiment ravissante. M. l'abbé Gauvreau, curé de Saint-Roch de Québec, a fait le discours de circonstance; il a prononcé là une de ces touchantes et instructives allocutions dont il a le secret; il a remué et même, à certains moments, électrisé les milliers d'auditeurs qui couvraient la place publique.

M. le curé Dionne a droit de se réjouir du beau succès de cette grande solennité religieuse.

Le digne et vénéré curé de Saint-Casimir, M. l'abbé Casault, dont la santé était périlicantante depuis plusieurs mois, est forcé d'abandonner, au moins temporairement, les travaux du saint ministère. C'est lui qui a fait construire la grande et monumentale église paroissiale qui fait l'admiration de tous les visiteurs. Ses paroissiens, qui ont connu et apprécié son zèle infatigable et qui en ont recueilli les fruits, le voient s'éloigner d'eux avec le plus vif regret, et font des vœux pour son prompt rétablissement. Il doit se retirer à Québec, chez les Sœurs de la Charité, au pensionnat Saint-Louis de Gonzague.

Mgr Bégin est allé donner la Confirmation, dimanche dernier, dans l'après-midi, à Saint-Ambroise, Jeune Lorette. Près de deux cents enfants ont été confirmés.

MM. les abbés Ivanohe Caron, Herménégilde Guay et Alphonse Filteau remplacent temporairement, le premier à Saint-Joseph et les deux autres à Notre-Dame de Lévis, les vicaires qui sont malades ou absents.

M. l'abbé Pierre Leclerc devient professeur de mathématiques au Séminaire de Rimouski. Nous faisons des vœux pour que la santé ne lui fasse pas défaut dans sa nouvelle position.

M. l'abbé Arsène Roy, vicaire à la Basilique de Québec, est parti samedi dernier pour Rome, où il doit se livrer à l'étude des sciences sacrées. En même temps que lui est parti M. l'abbé Corriveau, curé de Sainte-Pétronille, I. O. qui fera un voyage